

W

Comentarios en la web

Violencia en liceos emblemáticos de Santiago: 42 alumnos fueron expulsados el 2025. www.emol.cl



Maria Elena Orellana

El 2026 serán expulsados todos los que hagan destrozos o fabriquen bombas molotov.

Ricardo Bey

Ya es hora de hacer una buena limpieza de esos colegios emblemáticos que otrora eran referencia de la buena educación pública y por los cuales pasaron grandes hombres y eso se debía a una buena selección en base a mérito y conocimiento para su ingreso.

Rodrigo Mantilla

Tirar una bomba molotov es atentar contra la vida de una persona, por lo tanto una vez declarados culpables por la justicia estos seudo estudiantes tienen que cumplir la condena con cárcel.